

La police de l'environnement au chevet de la tortue d'Hermann

L'Office français de la biodiversité mène des actions pour préserver cette espèce rare et emblématique du sud de la France

Dans le but de préserver cette tortue terrestre rare et emblématique du sud de la France, l'Office français de la biodiversité (OFB) a organisé une action de police d'envergure le week-end de l'Ascension. Plusieurs infractions ont été relevées dont un délit pour le prélèvement illégal d'une tortue d'Hermann dans la nature.

Le département du Var constitue, avec la Corse, le dernier refuge de population pour la tortue d'Hermann, une espèce menacée par la destruction et la dégradation de son habitat et le prélèvement d'individus dans la nature.

En charge de la préservation de la biodiversité, l'OFB exerce une surveillance particulière sur cette tortue renforçant son action de contrôle en vue du déconfinement et de la période de forte activité printanière de cette espèce. C'est dans ce cadre que le service départemental du Var a organisé une vaste opération de contrôle sur 4 jours (du 21 au 24 mai 2020) mobilisant 8 inspecteurs de l'environnement du service départemental et de la Brigade mobile d'intervention de l'OFB.

Plusieurs infractions relevées et une tortue saisie relâchée



Le service départemental du Var a organisé une vaste opération de contrôle sur 4 jours mobilisant huit inspecteurs de l'environnement.

PHOTOS DE ET ARCHIVES SERGE MERCIER

